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Question Jacqueline Tschanz 
 
La formation en Haute école de gestion à Neuchâtel. Rêve ou réalité? 

Nous avons entendu, lors de la commission interparlementaire de la HES-SO, que le canton de 
Vaud a le projet de délocaliser sa Haute école de gestion à Yverdon. 

Le 1er septembre 2004, les députés neuchâtelois acceptaient un crédit de 38,4 millions de francs 
pour la construction et l'équipement d'un bâtiment destiné au Conservatoire de musique et à la 
Haute école de gestion de Neuchâtel. 

Nous aimerions savoir comment vont fonctionner ces deux écoles situées à quelques kilomètres 
l'une de l'autre. 

Seront-elles complémentaires ou concurrentielles? 

Lorsque les députés ont accepté ce crédit de construction, ils ignoraient l'existence du projet 
vaudois. 

En connaissance de cause, le vote aurait été peut-être différent. Qui sait? 


